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平成１８年第１回瑞穂市議会定例会 

 

通告 

順序 
通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 平成１８年度の当初予算編成方針について 

（１）重点施策の予算配分、キャッチフレーズは 

（２）消防体制について 

（３）給食センターの運営方法について 

（４）市の事務事業のアウトソーシングについて 

（５）みずほ公共サービスの業務について 

（６）経常経費の３割カットの内容について 

（７）南小学校の増築計画について 

（８）別府保育所及び子育て支援センターの全体計画について 

（９）本田コミュニティセンターの進捗状況は 

（10）まちづくり事業都市再生整備事業の具体的内容は 

（11）新堀川新河道整備事業と犀川統合排水機施策について 

２ 田之上字下高田地内の土地取得から売買経緯について 

３番 

若園 五朗 

２ 

１ 通学登下校の安全対策について 

２ 地名地番の表示 

３ 国保運営の課題面を瑞穂市から発信を 

４ 森の中緑の中の公共施設の建設を 

５ 旧本巣郡、旧巣南町、新生瑞穂市の環状幹線道路の整備を 

８番 

堀 孝正 

３ 

１ 瑞穂市のまちづくりについて 

２ 未納税収納の考え方について 

３ 介護保険料のアップについて 

４ 市出資の会社について 

５ 水道事業について 

２番 

篠田 徹 

４ 
１ 瑞穂市学力向上アクションプランについて 

２ 公共施設の借地買収について 

７番 

浅野 楔雄 

５ 

１ 乳幼児医療費無料化を中学校就学前までに拡大を 

２ 住民の健康を守るため保健センターに栄養士の採用を 

３ ワイティ建設用地買収の職員の関与について 

11番 

小寺 徹 

６ 

１ 柿産地構造改革支援基金事業について 

２ 就学前の教育・保育を一体として捉えた一貫した総合施設を取り入

れる計画は 

６番 

松野 藤四郎

７ 

１ 生津ふれあい広場の今後の活用について 

２ 当市の、文化遺産の発掘・保護、伝統技術の継承等に関する施策につ

いて 

１番 

安藤 由庸 

８ １ 瑞穂市のバリアフリー推進について 
５番 

熊谷 祐子 

９ 

１ 常備消防について 

２ 行政改革大綱等の策定について 

３ 放課後児童クラブの充実について 

14番 

広瀬 捨男 

１０ 

１ 瑞穂市第１次総合計画の基本構想について 

２ 入札制度の改善について 

３ 政治倫理条例について 

19番 

西岡 一成 



 


